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Piattaforma  a  Vado:  a  rischio  i  finanziamenti  per  il
territorio  savonese
di Redazione
17 Gennaio 2008 – 12:22

[thumb:4614:l]Vado Ligure. Autorità Portuale e industriali savonesi attendono fiduciosi
l’esito della consultazione popolare di Vado Ligure sulla realizzazione della piattaforma
container,  prevista  per  domenica  20  gennaio.  E  se  Comune  e  categorie  economiche
cittadine sono ormai orientate per il sostegno al progetto Maersk, arriva l’allarme lanciato
dagli operatori portuali: “Credo che se per qualche moltivo la piattaforma non dovesse
essere realizzata, con l’impegno del governo in prima linea e l’azione della Regione Liguria
per ottenere l’extragettito fiscale generato dai traffici, sarà ben difficile in futuro incassare
altri  finanziamenti  pubblici  per  il  territorio  savonese”.  Lo  ha  dichiarato  ad  IVG.it  il
Presidente della Port Authority di Savona-Vado Cristoforo Canavese, che aggiunge: “Credo
che se noi guardiamo a tutto il progetto della piattaforma nel suo complesso, quindi con lo
spostamento del  carbone, il  nuovo casello autostradale,  tutti  gli  interventi  sulla parte
urbana di costa con il masterplan, il Gheia e la sistemazione della spiaggia di Porto Vado, il
saldo ambientale e urbanistico per Vado Ligure è certamente positivo”.
Anche  gli  industriali  savonesi,  per  bocca  del  presidente  Marco  Macciò,  sottolineano
l’importanza del progetto Maersk e ribattono a chi sostiene che la piattaforma non avrà
quelle ricadute economiche ed occupazionali previste: “Io credo che si opportunità unica e
storica per Vado e per tutta la Provincia di  Savona,  è un’operazione in grado di  far
compiere  un  salto  di  qualità  senza  precedenti,  il  comprensorio  portuale  avrà  una
dimensione  internazionale  nel  campo  delle  attività  portuali  e  in  futuro  anche  nella
logistica; ci saranno interventi importanti per la costa di Vado Ligure ma soprattutto la
piattaforma farà da volano per la ripresa economica della Val Bormida: credo che ci siano
tutti i presupposti per prendere decisioni importanti a favore dell’economia provinciale e
per l’occupazione dei giovani. Voglio aggiungere che già in passato Vado Ligure è stata di
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fronte a decisioni complesse, ma ha sempre dimostrato di saper guardare oltre i confini
cittadini e fare scelte significative per tutta l’economia provinciale. Quindi sono fiducioso
su un esito positivo per la consultazione di domenica”.
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